

Puebla, Puebla, a 10 de julio del 2025
Boletín de Prensa No. 40

IEE INICIA PRIMER DÍA DEL FORO “ELECCIÓN JUDICIAL LOCAL: EXPERIENCIAS DE OTRAS ENTIDADES Y RETOS PARA EL ESTADO DE PUEBLA”

Hoy en la Sala de Sesiones del Instituto Electoral del Estado, se realizó el Foro “Elección Judicial Local: experiencias de otras entidades y retos para el estado de Puebla”, mismo que busca propiciar un espacio de intercambio de ideas entre autoridades electorales administrativas, para abordar temáticas relacionadas con el pasado Proceso Electoral del Poder Judicial de la Federación 2024-2025.

El foro dio inicio con la bienvenida de la Consejera Presidenta del IEE, Blanca Yassahara Cruz García, en compañía de las Consejeras Electorales, Evangelina Sofía Marisol Martínez Gorbea, Susana Rivas Vera y de los Consejeros Electorales, Arturo Baltazar Trujano y Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga, agradeciendo a este último la iniciativa de realizar este tipo de eventos para sumar experiencias y esfuerzos de los OPLES para retomar las buenas practicas de cada uno y poder implementarlas en la próxima Elección Judicial a realizarse en 2027 en el estado de Puebla.

La primera mesa de diálogo titulada “Simuladores del voto en elecciones judiciales” contó con la participación de Edgar Alfonso Aldave Aguilar, Consejero Electoral del Instituto Tlaxcalteca de Elecciones, Gloria Icela García Cuadras, Consejera Electoral del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, Deborah González Díaz, Consejera Electoral del Instituto Electoral de Tamaulipas y Javier Mojarro Rosas, Consejero Electoral del Instituto Estatal Electoral de Aguascalientes.

En el desarrollo de la segunda mesa de diálogo, se abordó el tema “Diseño de boletas y conteo de votos nulos” misma que contó con la intervención de Alma Lorena Alonso Valdivia, Consejera Electoral del Instituto Electoral de Sonora, Fernando García Ramos, Consejero Electoral del OPLE de Veracruz, Luis Eduardo Gutiérrez Ruíz, Consejero Estatal del Instituto Estatal Electoral de Chihuahua, Jessica Jazibe Hernández García, Consejera Electoral del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, César Ernesto Ramos Mega, Consejero Electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México y Francisco Antonio Rojas Choza, Consejero Electoral del Instituto Estatal Electoral de Aguascalientes.

Finalmente, para cerrar las actividades del primer día del foro, se realizó la mesa "Experiencia de Candidaturas a la Elección Judicial" donde asistieron Eva Barrientos Zepeda, Magistrada Electa de la Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y Madeleyne Figueroa Gámez, Magistrada Electa de la Sala Regional Monterrey del TEPJF.

De esta forma el IEE, continúa generando espacios de diálogo continuo entre autoridades electorales para fortalecer la democracia.